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Félicitations 
pour le 41ème 
anniversaire 
de Manmin !

L'Église Centrale Manmin a célébré son 
41ème anniversaire le 8 Octobre 2023. Elle 
a été fondée avec 13 personnes le 25 Juillet 
1982 et a tenu son culte d'établissement le 10 
Octobre de la même année.

Des prodiges, des signes miraculeux et 
d'innombrables œuvres de puissance se 
sont produits et des messages vivifiants 

ont été prêchés, de sorte que le nombre 
de membres enregistrés a dépassé 10 
000 en Février 1991. En Juillet de la même 
année, l'Assemblée générale de l'Église 
de Sanctification Unifiée de Jésus-Christ a 
été établie.Depuis lors, le pasteur principal 
Jaerock Lee et l'Église Centrale Manmin ont 
pris la tête de l'évangélisation nationale et de 

la mission mondiale en participant à divers 
événements religieux nationaux et étrangers 
tels que la « Croisade mondiale de l'explosion 
du Saint-Esprit de 92 » et la « Croisade du 
Jubilé pour la réunification de la Corée du 
Sud et la Corée du Nord de 95 ».

À partir de 2000, l'Église a commencé 
à mener  à bien sa mission mondiale 

Prêcher Dieu le Créateur et Jésus-Christ
Avec des paroles de vie et des œuvres puissantes
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en organisant des croisades de grande 
envergure dans de nombreux  pays, 
notamment en Ouganda, au Pakistan, au 
Kenya, aux Philippines, au Honduras, en 
Inde, en Russie, en Allemagne, au Pérou, 
en République démocratique du Congo, 
aux États-Unis, et en Estonie. Dans chaque 
croisade, le pasteur principal a proclamé 
Dieu le Créateur et Jésus-Christ avec la 
puissance explosive du Saint-Esprit. En 2009, 
il a déclaré que Jésus-Christ est le Messie à 

Jérusalem, en Israël. 
Depuis 2010, l’Église a accompli la mission 

mondiale de manières encore plus diverses, 
sous la sagesse de Dieu. Avec le mouchoir 
sur lequel le pasteur principal a prié, de 
nombreux pasteurs ont dirigé diverses 
réunions de guérison (Actes 19 : 11-12) 
partout dans le monde et d'innombrables 
âmes ont expérimenté la puissance du Dieu 
vivant et ont reçu le salut. Et à travers de 
nombreux réseaux mondiaux tels que GCN 

TV, Urim Books, WCDN (Réseau Mondial 
des Médecins Chrétiens) et MIS (Séminaire 
International Manmin), Dieu le Créateur, 
l'évangile de Jésus-Christ et la puissance 
du Saint-Esprit se propagent jusqu'aux 
extrémités de la terre.

Nous rendons grâce et gloire au Dieu 
Trinitaire, qui accomplit complètement la 
providence pour Manmin à travers l'évangile 
de la sanctification et la puissance de la 
recréation.

En 2009, alors que j'étais conseiller 
du ministre de l'Environnement, 
Conservation de la nature et Tourisme 
de la République démocratique du 
Congo, un collègue m'a of fert un 
livre Goûter à la vie éternelle avant 
la mor t. C’est  le témoignage du 
pasteur principal Jaerock Lee dans 
lequel il a rencontré Dieu avec la 
guérison de toutes ses maladies et 
est devenu un homme de réveil de 
renommée mondiale. J'ai été tellement 
impressionné par ce livre et je me 
suis enregistré à l'Église Manmin de 
Kinshasa.

En écoutant les sermons du pasteur 
principal lors des cultes de l’église, 
j’étais ravi des explications claires 
de la volonté de Dieu et je désirais 
vraiment vivre selon les paroles de 
Dieu en ressentant l’amour de Dieu. 
Ma foi grandissait petit à petit et un 
jour de 2011, j'ai vécu quelque chose 
d'extraordinaire.

Ma femme était enceinte et le fœtus 
était en danger, mais à travers la prière 
transcendant le temps et l’espace du 
pasteur principal, ma fille est née en 
bonne santé. Après cela, chaque fois 
que je rencontrais des problèmes non 
résolus, je lui envoyais des requêtes de 
prière et recevais des réponses et des 
solutions.A travers les prières du pasteur 
principal, j’ai été promu à plusieurs 
reprises dans la fonction publique.

C'est un témoignage inoubliable 
que le virus Ebola a été éradiqué en 

République démocratique du Congo 
en 2014 à travers sa prière. En tant que 
gouverneur de la province de l'Équateur 
à l'époque, le Président m'a ordonné 
d'utiliser tous les moyens possibles pour 
éradiquer le virus Ebola de la ville de 
Mbandaka alors que le virus Ebola se 
propageait, qui avait commencé dans 
le territoire de Boende,au secteur de 
Djera, à environ 800 kilomètres de la 
capitale provinciale,Ville de Mbandaka.

Cependant, je ne pouvais rien faire, 
alors je me suis uniquement appuyé sur 
Dieu Tout-Puissant dans mes prières 
et j'ai envoyé une requête de prière 

au pasteur principal en Corée du Sud. 
À ma grande surprise, 15 jours après 
sa prière, il n'y avait plus aucun cas 
infecté en République démocratique du 
Congo et les patients infectés étaient 
rapidement guéris. Ainsi, le virus Ebola 
a finalement été éradiqué. Alléluia!

Cela m’a donné une foi solide. J’ai 
été très touché par la prière puissante 
et la prière de protection du pasteur 
principal à mon égard, et ce fut une 
expérience radicale dans ma vie. J'ai 
visité la Corée du Sud et rencontré 
le pasteur principal en 2015, ce qui 
a renforcé mon désir de propager 
l'Évangile dans mon pays et j'ai 
pratiqué avec encore plus de diligence.

En 2022, j'ai été conduit par Dieu 
pour diriger l'Église Manmin de 
Kinshasa. Lorsque je prie avec le 
mouchoir de puissance (Actes 19 :11-12) 
sur lequel le pasteur principal a prié, 
les maladies sont guéries, les croyants 
s'éveillent spirituellement et l'Église 
connaît un réveil.

Mon objectif est d'implanter autant 
d'églises branches de Manmin que 
possible à travers la République 
Démocratique du Congo et de laisser 
mon église prendre la tête de la 
propagation de l'évangile en Afrique 
Centra le. Nous pourrons por ter 
de nombreux f ruits de réveil en 
République démocratique du Congo et 
dans de nombreuses régions d’Afrique 
parce que l’Évangile de la sanctification 
change les cœurs des gens.

Ancien Sébastien Impeto Pengo

Église Manmin de Kinshasa, 
République Démocratique du Congo

L'Église Centrale Manmin est la meilleure église
Renouvelant l'esprit des gens!

mission mondiale



3 No. 143  29 Octobre 2023anminMDouveN esll e

Comme si elle dessinait une 
image sur une feuille de papier 
blanc, l’Église Centrale Manmin 
dessine une grande image de la 
providence de Dieu pour la fin 
des temps – conduisant tous les 
peuples du monde au salut sous la 
direction du Saint-Esprit. Le cœur 
de Dieu le Père est vivement ancré 
dans les 41 dernières années de 
l’histoire de Manmin. Regardons 
le cœur de Dieu le Père manifesté à 
travers cette église.    

Premièrement, Son cœur est 
amour. 

Certains non-chrétiens posent 
souvent aux chrétiens les questions 
suivantes : « Pourquoi Dieu a-t-il 
créé un enfer terrible alors qu’on 
dit qu’il est un Dieu d’amour ? » et 
« Pourquoi Dieu a-t-il placé l'arbre 
de la connaissance du bien et du 
mal pour permettre aux gens de 
commettre des péchés ? » C’est 
parce qu’ils prennent Dieu pour un 
Dieu de jugement qui leur apporte 
des désastres et ils ont peur de Lui.

Cependant,  les croyants de 
Manmin qui sont nés de nouveau 
d’eau et d’Esprit peuvent affirmer 
avec assurance que Dieu est 
amour. C’est parce qu’ils ont fait 
l’expérience d’un amour abondant 
pour Dieu manifesté dans cette 
église. Notre tendre Dieu le Père, 
nous a fait passer de la mort à la vie 
et nous a fait passer du désespoir à 
l’espérance. Il a guéri les malades, 
enrichi les pauvres et réconcilié les 
familles malheureuses.

V o u s  p o u v e z  é g a l e m e n t 
expérimenter son amour à travers 
les paroles de vie prononcées sous 
l’inspiration du Saint-Esprit. Dès 
les premiers jours de notre Église, 
Dieu lui-même nous a donné de 
nombreuses paroles contenant 

sa providence pour la culture 
humaine afin de gagner ses vrais 
enfants, telles que « Le ciel et 
l'enfer », « Pourquoi Jésus est-il le 
Sauveur ? » 

« Pourquoi Dieu a-t-il placé 
l'arbre de connaissance du bien et 
du mal ? »

A travers les sermons sur le 
ciel, nous pouvions connaître 
l’amour de Dieu qui veut que 
nous profitions pour toujours de 
bonnes choses au ciel. À travers les 
sermons sur l’enfer, Dieu a guidé de 
nombreuses âmes à se détourner 
de leurs péchés et à vivre une vie 
fidèle en Christ.   

Chaque fois que nous faisons le 
pain de vie de tels messages un à 
un, nous pouvons ressentir l'amour 
de Dieu le Père qui veut donner 
seulement de bonnes choses à ses 
enfants. La Parole de Dieu contient 
l’amour de Dieu qui veut que Ses 
enfants bien-aimés reçoivent des 
bénédictions et des réponses dans 
leur vie terrestre afin que ceux qui 
gardent et pratiquent Sa Parole 
puissent connaître la guérison, 
jouir d’une bonne santé et recevoir 
des réponses et des bénédictions 
matérielles (Deutéronome 28).

Cette église s'est consacrée à la 
mission mondiale pour montrer 
un si grand amour de Dieu à de 
nombreuses âmes à travers le 
monde. Nous avons largement 
propagé le salut de Jésus-Christ 
et l’Évangile de la sanctification 
dans le monde en organisant 
des croisades à l’étranger et des 
séminaires de pasteurs, ainsi 
qu’à travers la diffusion mondiale 
de GCN et les livres et journaux 
d’Urim Books en plusieurs langues.

Au 8 Octobre 2023, Le Message 
de la Croix a été publié en 60 
langues, Le Ciel I en 38, Le Ciel 

Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee

«La nouvelle que nous avons apprise 
de lui, et que nous vous annonçons, 

c'est que Dieu est lumière, 
et qu'il n'y a point en lui de ténèbres.» 

(1Jean 1:5)

Le Cœur de 
Dieu le Père
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Manmin International Seminary

www.manminseminary.org
manminseminaryhq@gmail.com

www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

World Christian Doctors Network 

Tel: 82-2-818-7241
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com

Urim Books 

Tel: 82-2-824-7107
www.gcntv.org
webmaster@gcntv.org

II en 31 et Enfer en 39 langues. Au 
total, plus de 112 livres chrétiens 
ont  é té  publ ié s  en  c or é en  e t 
traduits dans 66 langues, dont 
720 livres imprimés et 899 livres 
publiés sous forme électronique, 
notamment en anglais, chinois, 
espagnol, russe, arabe et hébreu. 
Ces livres multilingues ont conduit 
d’innombrables âmes à travers le 
monde sur le chemin du salut.

D’innombrables personnes qui ont 
contacté le ministère de Manmin 
via Internet et YouTube ont été 
transformées par le renouvellement 
de l’esprit et ont reçu la guérison 
et les réponses par l’évangile de la 
sanctification et les manifestations 
de la puissance de Dieu.

Deuxièmement, son cœur est bon. 
1 Jean 1:5 dit «La nouvelle que 

nous avons apprise de lui, et que 
nous vous annonçons, c'est que Dieu 
est lumière, et qu'il n'y a point en lui 
de ténèbres.»

Dieu est la Lumière même et 
est plein de bonté et d'amour. Il 
est saint, irréprochable, pur, sans 
souillure et dépourvu de mal. Il 
déteste tellement le mal.

Dieu le Père espère que ses enfants 
bien-aimés n’auront aucun mal dans 
leur cœur (Proverbes 8 :13). C’est 
pourquoi il a choisi cette église et, à 
travers l’évangile de la sanctification, 
il a conduit ses enfants bien-aimés à 
rejeter le mal et à lui ressembler en 
accomplissant sa bonté. Comme le 
dit 1 Timothée 4: 5: « parce que tout 
est sanctifié par la parole de Dieu 
et par la prière», ils devraient se 
consacrer à la parole de Dieu et à la 
prière pour sanctifier leurs cœurs.

Depuis la fondation de cette église 
en Juillet 1982, le feu de la prière 
ne s'est pas éteint. La Réunion 
de Prière de Daniel a commencé 
en 1986 et jusqu'à ce jour, sous la 
direction de la Présidente du Centre 
de Prière Manmin, Boknim Lee, les 
pasteurs, les leaders et les croyants 

se sont rassemblés dans des prières 
ferventes chaque soir.

Les cultes d'adoration et les 
réunions de prière de Manmin sont 
retransmis en direct via GCN et 
Internet, et de nombreux croyants 
des églises branches et associatives 
du pays et de l'étranger y participent 
simultanément. Ils sont surpris 
e t  d i sent:«  L'Ég l i se  C ent ra le 
Manmin est tellement étonnante. 
Ils ressemblent à l’église primitive 
où les croyants se rassemblaient 
et priaient chaque jour dans le 
sanctuaire.» Dans les derniers jours, 
de nombreux croyants de Manmin 
accompliront l'amour et la bonté de 
Dieu au moyen de la parole de Dieu 
et de ferventes prières et sortiront 
comme de vrais enfants de Dieu.

Troisièmement, Son cœur est la 
manifestation de la puissance. 

Il est impossible de parler de 
l’histoire de l’Égl ise Centra le 
Manmin sans ment ionner les 
manifestations de la puissance de 
Dieu. Depuis la fondation de l’Église, 
d’innombrables prodiges, signes et 
miracles extraordinaires se sont 
manifestés transcendant le temps et 
l’espace.

Par-dessus tout, Dieu a manifesté 
la  pu i s sa nc e  de  mo d i f ier  le s 
c o n d i t i o n s  m é t é o r o l o g i q u e s 
e t  aér ien ne s,  de  c ont rôler  la 
temp é r at u r e  e t  d ’a r r ê te r  le s 
catastrophes naturelles telles que 
les typhons et les sécheresses. Il 
fait si chaud lors des canicules de 
début Août en Corée du Sud. Malgré 

un temps aussi caniculaire, nous 
avons pu profiter d'une retraite d’été 
dans une température optimale 
et un temps excellent. Notre zone 
de retraite a été exclue de l’alerte 
nationale de canicule, juste comme 
le pays de Gosen a été protégé des 
Dix Plaies.

Lorsque les typhons, les ouragans 
et  les  c yclones approchaient , 
i l s  c h a n g e a i e n t  d e  c a p  o u 
s'affaiblissaient et perdaient leur 
force, puis les hautes vagues se 
calment par les prières. Par la 
puissance de Dieu, il a plu dans un 
pays longtemps aride, et la pluie s'est 
arrêtée dans un pays inondé, et les 
gens ont été protégés des éruptions 
volcaniques et des tremblements de 
terre.

De plus,  les démons ont été 
chassés, les maladies incurables 
ont été guéries et les infirmités 
ont été guéries par la puissance de 
Dieu. Tout comme Dieu a accompli 
des miracles extraordinaires par 
l'intermédiaire de l'apôtre Paul, au 
cours desquels les mauvais esprits 
sont partis et les maladies ont 
été guéries à travers le mouchoir 
retiré de son corps (Actes 19 : 11-
12), Il accomplit le même miracle 
extraordinaire à travers le mouchoir 
sur lequel j'ai prié dans lequel les 
gens sont guéris des maladies et 
réalisent les désirs de leur cœur afin 
qu'ils expérimentent les œuvres 
étonnantes du Saint-Espr it et 
rendent gloire à Dieu.

Quelle est la raison pour laquelle 
le Dieu vivant manifeste des œuvres 
si puissantes à travers cette église? 
C’est parce que Dieu veut annoncer 
au monde entier qu’Il est grand et 
glorieux, le Créateur digne de gloire 
et le Souverain de toutes choses.

Aujourd’hui, le nombre de ceux 
qui disent que Dieu n’existe pas et 
méprisent le nom de Dieu augmente 
de jour en jour. Cependant, la 
puissance de Dieu se manifeste 
grandement dans cette église et 
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1. L’Eglise Centrale 
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous 
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs.

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi

73, Yeoidaebang-Ro, 22-Gil, Dongjak-Gu, Seoul, S. Korea
République de Corée du Sud (Codel postal: 07058)
http://www.manmin.org/english
www.manminnews.com
E-mail: manminen@manmin.kr
Editeur: Dr. Jaerock Lee
Traduit par le Bureau des missions d'outre-mer

French

Publiées par l’Eglise Centrale Manmin
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elle joue un rôle en guidant ceux qui recherchent le 
Seigneur sur le chemin de la lumière et de la vie comme 
un phare dans ce monde trempé de péché. Comme 
indiqué dans Habacuc 2 :14 : « Car la terre sera remplie 
de la connaissance de la gloire de l'Éternel, Comme le 
fond de la mer par les eaux qui le couvrent.», cette église 
témoignera de Dieu le Créateur au monde entier.

Chers frères et sœurs en Christ,
Peu de temps avant d'ouvrir l'église, Dieu m'a donné 

le nom de cette église, en disant : “Appele-la Église 
Manmin. Le moment venu, tu iras en pèlerinage en Terre 
Sainte et découvriras la raison pour laquelle je l’appelle « 
Manmin », ce qui signifie « toute la création ».”

Durant le pèlerinage en Terre Sainte en 1989, j'ai 
vu l'Église de Toutes les Nations, qui se traduit par 
« Manmin » en coréen, se dresse sur le jardin de 
Gethsémané, et j'ai réalisé que Manmin avait été nommé 
par Dieu pour qu'Il puisse réaliser l'évangélisation du 
monde et accomplir Son plan pour tous les peuples des 

nations. Les manifestations de l’amour, de la bonté et de 
la puissance de Dieu seront encore plus grandes dans 
l’Église Centrale Manmin à l’avenir.

Je donne toute reconaissance et gloire à notre Père 
Dieu qui a été avec Manmin dans Sa grâce et son amour 
jusqu'à ce 41ème anniversaire. Je prie au nom de Jésus-
Christ pour que l'amour infini et les bénédictions de 
Dieu débordent sur vous tous.
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Le Grand Sanctuaire symbolise l'accomplissement de 
la culture humaine      

Le Temple de Jérusalem a été construit par le roi 
Salomon et cela a été possible grâce à son père, le roi 
David, un homme selon le cœur de Dieu. Le roi David 
aimait tellement Dieu et a fait tous les préparatifs pour 
la construction du Temple. Mais Dieu a permis que cela 
soit construit sous le règne de son fils Salomon parce 
que David a versé beaucoup de sang pendant la guerre.

Qui est alors digne de construire le Grand Sanctuaire 
pour achever la culture humaine à la fin des temps? 
Cela peut être construit par les enfants de Dieu qui ont 
atteint la sanctification avec un cœur sincère et une foi 
parfaite et qui ont fait de leur cœur un sanctuaire.

Par conséquent, le Grand Sanctuaire est un symbole 
de l’accomplissement du plan de Dieu de la culture 
humaine et de la commémoration de sa victoire, et 
réconfortera son cœur. Cela signifie également que Dieu 
gagne de nombreux enfants de Dieu qui sont qualifiés 
pour construire le Grand Sanctuaire sur cette terre.

Un bâtiment circulaire de 600 mètres de diamètre 
a un toit en forme de croix qui s'ouvre et se ferme 
automatiquement

Le Grand Sanctuaire est de forme circulaire et 
comporte douze grands piliers extérieurs. La distance 
d’un pilier à un autre pilier se faisant face est de 600 
mètres de diamètre. La profondeur souterraine est 

de 20 mètres et la hauteur au-dessus du sol est de 40 
mètres. La hauteur totale du bâtiment est de 60 mètres 
et une tour transversale de 10 mètres est construite au 
sommet du bâtiment. Ainsi, la hauteur totale du Grand 
Sanctuaire est de 70 mètres. Le toit circulaire du Grand 
Sanctuaire s'ouvre et se ferme automatiquement en 
forme de croix.

Douze grands piliers représentent les fondements de 
la Nouvelle Jérusalem  

Douze grands piliers entourent le plus extérieur, et il 
y a sept petits piliers entre chaque plus grand pilier, soit 
un total de 96 piliers.

Les douze grands piliers sont en marbre laiteux clair, 
et sur la tête de ces piliers sont sculptées de belles 
fleurs. Les fleurs ont cinq pétales et les étamines sont 
incrustées de joyaux brillants qui symbolisent les 
douze fondements de la ville de la Nouvelle Jérusalem 
(Apocalypse 21: 19-20). Lorsqu'ils sont illuminés, ils 
émettent un éclat multicolore et nous font ressentir une 
beauté céleste.

Les motifs des sept petits piliers symbolisent la 
Création   

Les sept petits piliers entre chaque grand pilier 
du Grand Sanctuaire symbolisent l’achèvement par 
Dieu du plan de la culture humaine à travers le Grand 
Sanctuaire.

Le premier pilier est décoré de lumières éblouissantes, 
comme une gemme lumineuse qui brille même dans 
l'obscurité et qui, comme un arc-en-ciel, ref lète 
diverses couleurs de lumière à travers un prisme, et 
cela représente que Dieu a dit « Que la lumière soit » le 
premier jour de la Création.

Sur le deuxième pilier se trouvent les décorations et 
les motifs qui symbolisent le processus du deuxième 
jour de la Création:Dieu a créé l'étendue et a séparé les 
eaux au-dessous de l'étendue des eaux au-dessus de 
l'étendue.

Les sculptures du troisième au sixième pilier 
représentent ce que Dieu a créé du troisième au 
sixième jour:de belles plantes sont sculptées sur le 
troisième pilier; le soleil, la lune et les étoiles sur le 
quatrième; divers poissons et oiseaux sur le cinquième; 
et les figures d'Adam et d'Ève ainsi que du bétail sont 
sculptées sur le sixième pilier.

Le septième pilier exprime le cœur de Dieu qui s'est 
reposé le septième jour après avoir créé les cieux et la 
terre et tout ce qui s'y trouve. La gloire et la beauté du 
Dieu saint ne peuvent pas être pleinement exprimées à 
travers les choses terrestres, mais divers magnifiques 
motifs d'or et toutes sortes de pierres précieuses sont 
sculptés pour son expression.

Le contenu spécifique des sept piliers concerne les 
lumières de puissance accordées par Dieu en rouge, 
bleu, blanc et or. La partie supérieure représente 
la lumière de la gloire et la lumière originelle de la 
création. La lumière blanche la plus belle et la plus 

La Construction 
du Grand 

Sanctuaire est la 
Vision de Manmin!
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brillante illumine diverses décorations et motifs à 
travers les piliers.

Douze portes nous rappellent les Portes des Perles 
de la Nouvelle Jérusalem   

I l  y  a  dou z e  i m men s e s 
p o r t e s  e n t r e  l e s  d o u z e 
grands piliers du Grand 
Sanctuaire. Chaque porte 
s'ouvre des deux côtés et 

il y a deux anges sculptés, un de chaque côté, de la taille 
de la porte. C'est comme les anges gardant les portes de 
la Nouvelle Jérusalem (Apocalypse 21:12-13).

Les Écritures sur la Ville de la Nouvelle Jérusalem 
sont gravées sur les murs entre les portes, et les 

croyants qui lisent les Écritures 
sont remplis d’espoir pour 
la Nouvelle Jérusalem qui 

est extrêmement belle et 
brillante.

En Février 2005, j’ai rencontré pour 
la première fois le ministère de l’Église 
Centrale Manmin lors d’un NRB 
(National Religious Broadcasters) 
tenu à Los Angeles. À cette époque, 
j’essayais de vivre une vie sanctifiée 
en tant que chrétien.

Lorsque j’ai entendu l’évangile 
de la sanctif ication à travers les 
messages du Dr Jaerock Lee, j’ai 
été très heureux des enseignements 
selon lesquels une méthode de 
sanctif ication n’est pas abstraite 
mais pratique et détaillée et que 
nous pouvons appliquer la parole 
de Dieu à notre vie réelle. Cela était 
en accord avec l’enseignement de la 
sanctification que j’avais suivi et m’a 
appris en détail comment devenir 
sanctifié.

En Juillet 2006, la Croisade de 
New York s'est tenue au Madison 
Square Garden avec le Dr Jaerock Lee 
comme orateur, ce qui a été tellement 
étonnant et touchant pour moi. La 
croisade a eu une grande inf luence 
plus tard.

Le ministère de l’Église Centrale 
Manmin n’a pas seulement répandu 
l’évangile de la sanctif ication, mais 
a également montré des œuvres de 
puissance étonnantes, de sorte que 
de nombreuses personnes ont été 
transformées par la Parole et ont reçu 
la guérison et des réponses. 

En  Septembre  2017,  j’a i  f a i t 

l’expérience de la grande et étonnante 
puissance de Dieu. J'ai été protégé 
du danger de l'ouragan Irma par la 
puissance du Dieu vivant. L’ouragan 
Irma aurait été incroyablement 
puissant. La plupart des gens ont 
été évacués vers d'autres zones, les 
magasins et les stations-service ont 
été fermés et la ville était vide.

On a  dit  que l'ouragan a l la it 
traverser Northport, en Floride où 
je vivais. De nombreux pasteurs et 
dirigeants d'églises aux États-Unis 
ont envoyé des requêtes de prière au 

Dr Jaerock Lee et il a sincèrement 
prié pour nous. J'ai fait confiance à 
sa prière et je suis resté au Centre 
Mondial de Sanctification sans fuir. 
Beaucoup de gens m'ont dit que je 
devais aussi fuir, mais j'étais sûr du 
miracle sans aucun doute.

Soudain, l’électricité a été coupée et 
Internet a été coupé. Seuls les appels 
téléphoniques étaient disponibles. 
A ce moment-là, un miracle s'est 
f inalement produit et Irma qui 
passait par Naples, en Floride, a 
soudainement changé de cap et sa 
puissance s'est rapidement affaiblie, 
nous permettant d'être protégés. 
Alléluia!

Cela m’a éclairé sur ce que signifie 
croire et faire confiance en Dieu et 
j’ai pu construire fermement mon 
ministère sur la foi.

Je remercie le Seigneur de m'avoir 
amené à rencontrer le Dr Jaerock Lee 
et l'Église Centrale Manmin. A travers 
cela, ma famille et mon ministère ont 
reçu de nombreuses bénédictions et 
ont porté beaucoup de fruits pour le 
royaume de Dieu.

L’Évangile de la sanctif ication 
sauve les âmes, les fortif ie, change 
les familles, apporte le réveil aux 
églises et transforme les nations et 
les peuples. Je suis très heureux de 
participer au ministère de diffusion 
de ce précieux évangile à travers le 
monde.

Pasteur Mark Bazalev

Représentant du Centre Mondial 
de Sanctification, États-Unis

Changement spirituel, guérison et recevoir 
des réponses par une puissance incroyable

mission mondiale


